
Acabé la carrera en 2017 y los recuerdos que
tengo de ella son geniales.

Fue una época de aprendizaje y además de
trabajar mucho, de eso a veces también me
acuerdo y no me gusta tanto jajaja, pero en
general fue una etapa que me marcó mucho. 

Cada vez que vuelvo por la Facultad me
vienen recuerdos muy bonitos tanto de la
experiencia como de mis compañeras.

1.- Cuéntanos en que año
acabaste la carrera y un recuerdo
de aquella etapa

2.- ¿En qué ámbito te
especializas después?
Al acabar el Grado, no sabía muy bien qué
hacer y tenía muchas dudas sobre qué
camino seguir. Me apetecía seguir
formándome así que cursé el Máster
Universitario en Intervención e Investigación
Socioeducativa, también en la Universidad de
Oviedo, con la idea de especializarme sobre
todo en la intervención con menores, aunque
el Master no estaba centrado únicamente en
ese ámbito sí que se trata de uno de los
campos de estudio. Pero finalmente la
experiencia profesional me ha llevado por
otros caminos. 
 
Ahora podría decirse que mi ámbito de
“especialización” actual es el de personas
mayores y dependencia. Esto lo pongo entre
comillas porque siempre hay que estar
aprendiendo y en constante formación y a
día de hoy todavía considero que me falta
mucha experiencia.

Además, he trabajado en un centro
residencial de personas mayores y en el
Centro Municipal de Servicios Sociales del
Ayuntamiento de Corvera, donde he
aprendido lo que es trabajar en primera línea
de atención.  Todo ello acompañada siempre
se formación complementaria para mejorar
el trabajo diario.

A día de hoy, formo parte del Equipo
Territorial de Servicios Sociales del área III
dentro del Plan de Choque para reducir las
listas de espera en dependencia. Desde
entonces, junto con mis compañeras,
trabajamos día a día para ofrecer el mejor
servicio posible. 

Nuestro trabajo consiste en elaborar el
Programa Individual de Atención recogido
dentro del Sistema de Atención a la
Dependencia, con el fin de ofrecer los
recursos y servicios a las personas
dependientes y sus familias. No se trata
únicamente de tramitar un documento, sino
de orientar y acompañar a las familias en la
toma de decisión. 

3.- De forma resumida ¿ Cómo
nos dirías a que te dedicas
ahora?

5.- Y a nivel de nuestra profesión
¿Qué cosas cambiarías en la
forma en la que intervenimos?
Se trata de una profesión con múltiples
campos de intervención, por los que habría
que trabajar en una mayor especialización y
formación, así como seguir trabajado para la
mejora de los medios y ampliación de
personal para conseguir más intervención,
coordinación, acompañamiento y
seguimiento para no perder el foco en las
personas con las que trabajamos. 

4.- ¿Cuáles son los retos en tú
área de intervención?
En la actualidad nos encontramos en un
momento de cambio, ya que con la entrada
en vigor del nuevo procedimiento de atención
a la dependencia el sistema se ha
modificado introduciendo cambios que
afectan de forma directa a nuestra profesión
y a nuestro trabajo diario. 

Desde el Colegio se está trabajando para
seguir dando valor a nuestra profesión y que
no se nos borre de un proceso tan
complicado tanto para la propia persona
dependiente como para las familias con  las
que estamos en contacto diario. 

Como ya se expuso en más de una ocasión,
se trata de velar por la calidad de la atención
en el servicio de atención a la dependencia y
trabajar bajo el modelo de atención a la
persona, lo que implica contar con el
profesional más cualificado para intervenir
con la persona dependiente y con sus
familias, y ese profesional somos las
trabajadoras sociales. 

6.- ¿Nos defines lo que haces en
una frase?¿Tienes algún deseo
para la profesión?

Más que un deseo, una recordatorio: no nos
podemos olvidar que detrás de los números
están las personas, y que cada una de ellas
lleva un proceso vital distinto que necesita de
nuestro acompañamiento. 

Tania Duarte Pérez
Trabajadora Social, Col. 05-1686

TRABAJO SOCIAL 12 MESES 12 ÁREAS

Trabajadora Social del Equipo Territorial del
Área III


